



De bons résultats au championnat d'académie de natation UNSS!

publié le 28/03/2024

Mercredi 17 janvier, 15 élèves représentaient le collège au championnat d'académie UNSS à La Rochelle. 12 nageurs répartis en 2 équipes et 3 jeunes jugés.

Nos 3 juges ont tenu leur rôle toute la journée et ont été validés au niveau académique. Bravo à eux !

Concernant les résultats sportifs, l'équipe 2 se classe 5e et l'équipe 1 est vice championne d'académie.

Un grand bravo à tous qui ont représenté le collège avec une très belle attitude toute la journée !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.